



Special General Meeting Agenda

JULY 12 2023

Virtual Meeting : 7:30pm

Attendees:

President - Andrée Savoie

Treasurer - Jarod Manuel

Interim Secretary – Sharon Peabody

Athlete Representative – Isaac Cull

Executive Director - Julia Loparco

Fredericton Reds - Yvan Pelletier

ANB Board Member - Charles Babineau

ASEA - Brandon Leblanc

ANB - Steve Leblanc

Aetos - Jules Comeau

ASEA - Peter Stuart

ANB - Chris Belof

Saint John Reds - Oy Akinola

1. Call to Order, Welcome – Bienvenue

The Special General Meeting was called to order by the President at 7:31pm. As at least 3 Clubs were represented, it was determined that there was a quorum.

2. Presentation of Credentials and Roll Call - Vérification des pouvoirs et appel nominal

The President reviewed the credentials and noted presences.

3. Adoption of the Agenda - adoption de l'ordre du jour

Motion that the agenda be adopted: Yvan Pelletier
Seconded: Jarod Manuel

4. Membership Fee Increase Proposal (by Treasurer J. Manuel)

The treasurer reviewed the membership fee increase proposal. There has not been a fee increase since 2014. Comparable PSO's, Manitoba, Nova Scotia and Saskatchewan have fees that are \$20.00 to \$40.00 higher per member than ANB. Other comparisons were made, such as other sports PSOs in NB which have significantly higher fees. The fee increase proposed of \$10.00 for 2024. As AC determines its fees for 2025, ANB will work to explore further solutions for subsequent years.

Jarod, on behalf of the Finance Committee, moved the motion:

Be it resolved that membership recommends to the Board an increase in membership fees for the Athlete (Club) and Athlete (unattached) member category and the recreational subcategory to the following amount as of September 1, 2023.

<i>Recreational</i>	<i>\$15.00</i>
<i>Athlete (Club)</i>	<i>\$60.00</i>
<i>Athlete (unattached)</i>	<i>\$85.00</i>

Seconded by: Yvan Pelletier

Discussion followed with questions and feedback including the following : Increasing other revenue sources, monitoring expenses, continue/pursue ongoing grant applications, increasing sanction fees, table the motion until AGM, impact on increase to athletes, fee increase importance to introduce for 2024 year, ongoing increase in expenses (especially insurance), Board's effort in open discussion and transparency on this matter, a fee increase of \$5.00 would potentially affect current programs, fee increase is a big jump for the recreational group and seek other provinces ideas to increase revenue.

Brandon moved to amend the motion to a fee increase of \$5.00 (giving time for other options to be explored. SECONDED by Peter.

After further discussion of support for the original Finance Committee motion, Brandon WITHDREW his motion to amend.

Voting held. Motion carried.

(Yes votes 20 (Aetos (4), F. Reds (5), SJTC (6), Board (5) / Abstain (ASEA (6))

5. Adjournment – Clôture de la réunion

Ordre du jour de l'assemblée générale extraordinaire

12 JUILLET 2023

Réunion virtuelle : 19h30

Participants :

Présidente - Andrée Savoie

Trésorier - Jarod Manuel

Secrétaire intérimaire - Sharon Peabody

Représentant des athlètes - Isaac Cull

Directrice générale - Julia Loparco

Reds de Fredericton - Yvan Pelletier

Membre du conseil d'administration d'ANB - Charles Babineau

ASEA - Brandon Leblanc

ANB - Steve Leblanc

Aetos - Jules Comeau

ASEA - Peter Stuart

ANB - Chris Belof

Saint John Reds - Oy Akinola

1. Appel à l'ordre, bienvenue

L'assemblée générale extraordinaire est ouverte par la présidente à 19 h 31. Comme au moins trois clubs sont représentés, le quorum est atteint.

2. Presentation of Credentials and Roll Call - Vérification des pouvoirs et appel nominal

La présidente vérifie les pouvoirs et constate les présences.

3. Adoption of the Agenda - adoption de l'ordre du jour

Proposition d'adoption de l'ordre du jour : Yvan Pelletier

Appuyée par : Jarod Manuel

4. Proposition d'augmentation de la cotisation (par le trésorier J. Manuel)

Le trésorier passe en revue la proposition d'augmentation des frais d'adhésion. Il n'y a pas eu d'augmentation de la cotisation depuis 2014. Les OSP comparables du Manitoba, de la Nouvelle-Écosse et de la Saskatchewan ont des frais qui sont de 20 \$ à 40 \$ plus élevés que ceux de ANB. D'autres comparaisons ont été faites, comme d'autres OSP sportives au Nouveau-Brunswick qui ont des frais beaucoup plus élevés. L'augmentation des frais proposée est de 10,00 \$ pour 2024. Alors qu'AC détermine ses frais pour 2025, ANB travaillera à explorer d'autres solutions pour les années suivantes.

Jarod, au nom du Comité des finances, propose la motion :

Qu'il soit résolu que les membres recommandent au CA une augmentation des frais d'adhésion pour les catégories de membres Athlète (Club) et Athlète (non attaché) et la sous-catégorie récréative au montant suivant à compter du 1er septembre 2023.

Récréatif 15,00

Athlète (club) 60,00

Athlète (libre) 85,00

Appuyé par : Yvan Pelletier

Une discussion s'ensuit avec des questions et des commentaires, dont les suivants : augmenter les autres sources de revenus, surveiller les dépenses, continuer/poursuivre les demandes de subvention en cours, augmenter les frais de sanction, déposer la motion jusqu'à l'AGA, impact sur l'augmentation pour les athlètes, importance de l'augmentation des frais à introduire pour l'année 2024, augmentation continue des dépenses (en particulier l'assurance), effort du conseil d'administration pour une discussion ouverte et la transparence sur cette question, une augmentation des frais de 5,00 \$ affecterait potentiellement les programmes actuels, l'augmentation des frais est un grand saut pour le groupe récréatif et chercher d'autres idées provinciales pour augmenter les revenus.

Brandon propose d'amender la motion à une augmentation des frais de 5,00 \$ (en donnant le temps d'explorer d'autres options). Appuyé par Peter.

Après une discussion plus approfondie sur le soutien à la motion originale du Comité des finances, Brandon RENONCE à sa motion d'amendement.

Le vote est maintenu. La motion est adoptée.

(Oui: 20 votes (Aetos (4), F. Reds (5), SJTC (6), Conseil d'administration (5) / Abstention: (ASEA (6))

5. Adjournment - Clôture de la réunion